
2 Antrag der SPD-Fraktion auf Umstellung des Internet-Zuganges in der Gemeindebibliothek auf 
DSL mit Flatrate und Reduzierung der Nutzungsgebühren 

 
 Vorsitzender Ersfeld erklärt, dass die Umstellung auf DSL mit  Flatrate bereits erfolgt sei. 

Frau Jüdes-Dreesen regt an, ggfls. für Jugendliche einen Sondertarif einzuführen. 
 
Herr Schmidt schlägt in diesem Zusammenhang vor, die Verwaltung zu beauftragen, die 
Richtlinien für die Benutzung des Internets für die Bibliothek und das Jugendcafe zu 
überarbeiten und eine entsprechende Vorlage für den HA zu erstellen.  
 

          
Beschluss-Nr. 
XI/10/30 

Danach beschließt der Ausschuss: 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Gebühren für die Nutzung des Internets in der Gemeinde-
Bibliothek und im Jugendcafe zu überarbeiten und eine entsprechende Vorlage dem 
Hauptausschuss vorzulegen. 

 
Abstimmungs-
Erg.: 

Einstimmig 

 
 


